



Casa de viviendas en Madrid

Arquitecto: Pedro Bidagor

En la avenida de Barajas está situada esta casa con orientación mediodía saliente, con unas dimensiones y forma sumamente provechosas y análogas a las de otra vivienda,

en Sevilla, que se publica en este mismo número.

En este caso, la planta se resuelve en dos viviendas, con el programa que una familia de clase media requiere actualmente.

La absurda parcelación de nuestro suelo hace aparecer los solares de este tipo, en que no son precisos agotadores estudios para llegar a soluciones discretas, como auténtico regalo que cae en la oficina de un arquitecto una vez en la vida, si hay suerte.

Vista del edificio y planta general de pisos.

